



「あきらめない」気持ち

PTA会長 山本 勲

長かった夏休みが終わり、真っ黒に日焼けした元気な子どもたちの声が校庭に響きわたり、校舎には活気もどってきました。夏休み期間中、子どもたちに大きな事故や病気もなく、皆が元気いっぱいに登校できることに大変嬉しく思います。子どもたちの安全確保の為、地域パトロールのご協力をいただきました校外部担当の皆様、地域関係者の皆様、ありがとうございます。

今年の夏も猛暑が続き、また各地ではゲリラ豪雨が多発し、被害に遭われてしまった地域も多かったようです。被災地においても震災から半年が経過しようとしておりますが、現地の状況を聞いていると本当にまだまだ不自由なことばかりで、たくさんの方が山積しています。国のリーダーが交代しましたが、5年後、10年後に「あの日を境に日本は変わった。」と言えるように、本当になって欲しいと思います。

世の中では、暗いニュースばかり続いている中で、7月にはとても明るいニュースがありました。サッカーの日本女子代表“なでしこジャパン”が、ドイツで開催された女子ワールドカップ決勝戦を戦い、PK戦の末にアメリカを破って、初の世界一の座に就きました。先制され追いつき、延長戦で再度先制され、もうだめだと思っていたところ、キャプテン澤選手の奇跡的ゴール。あきらめない気持ち、あきらめない強さで勝ち取った世界一でした。“なでしこジャパン”のあきらめない姿勢に多くの人々が感動しました。パナソニックの創業者、松下幸之助氏が残した言葉で「失敗したところでやめてしまうから失敗になる。成功するところまで続ければ、それは成功になる」という名言があります。「あきらめない」気持ち。大事にしたいものです。



9月のウィークエンドスクール



バスケットボール	(第1・2・4・5土曜) 12時～14時 (第1・3土曜日) 10時～12時 (第3日曜) 12時～14時	3日(土)	10日(土)	17日(土)	18日(日)	24日(土)
ビーチボール	(第1・3日曜) 12時～14時	日程は別途お知らせいたします。				
バドミントン	(第3土曜) 12時～14時 (第1・5日曜) 9時～12時	4日(日)		17日(日)		
カルチャー講座		詳細はその都度、別紙にてお知らせいたします。				
将棋クラブ	(第2・4土曜/図書室) 10時～12時			17日(日)		
健康ヨガクラブ	(最終日曜/3Fホール) 10時30分～12時				25日(日)	

10月の校庭開放当番(予定)	1(土)	8(土)	15(土)	22(土)	29(土)
	2 - 2	(四大まつり前日準備のため開放なし)	2 - 3	1 - 1	1 - 2

9月の行事予定



日	曜	学校行事	P T A 行事	保護者サークル	校庭開放	
1	木	総合防災訓練 5校時				
2	金	水泳指導 終 計測 夏休み作品展 始				
3	土			バドミントン	3 - 1	
4	日			ソフトボール		
5	月	朝会 安全指導 計測				
6	火	低学年保護者会 計測				
7	水	幼稚園との交流学習会(5年 計測		バレーボール		
8	木	集会 委員会 卒写 計測	PTA会費引き落とし日			
9	金	高学年保護者会 計測 夏休み作品展 終		おはなしの森 手話の会		
10	土		第4回PTA役員会・評議員会	バド・バレー	3 - 2	
11	日					
12	月	朝会				
13	火	フレンド集会 お店体験(3 - 1)				
14	水	校内研究会(5 - 3研究授業)		第3回 ベルマーク回収週間 (集計作業10月1日担当4年生)	バレーボール 美術	
15	木	音楽朝会 お店体験(3 - 2)				
16	金					
17	土	大島フェスティバル 4年参加	大島フェスティバル 音楽文化祭(4年生)	バドミントン		
18	日	大島フェスティバル 6年バレー参加	大島フェスティバル バレー(6年生) 子ども広場(六丁目団地)	ソフトボール		
19	月	敬老の日	大島地区小中PTAソフトボール大会			
20	火	朝会				
21	水	クラブ	夜間の学校施設の 使用に際し 引き続き節電に ご協力お願い致します。	バレーボール		
22	木	集会 4年社会科見学				
23	金	秋分の日			バスケットボール	
24	土				バド・バレー	2 - 1
25	日					
26	月	朝会				
27	火	5年 稲刈り体験	稲刈り体験学習(5年生)			
28	水	クラブ		バレーボール		
29	木	フレンド集会				
30	金					

《その他のお知らせ》

行事の季節です！皆さんの日頃の温かい声援、熱心なお手伝いのお陰で盛り上がっていきます。引き続き、ご協力をお願いします。

大島フェスティバルでの4年生(音楽文化祭)と6年生(バレー)の活躍が楽しみです
子ども広場(六団内)では、爆弾あられや他にもたくさんの楽しい企画が用意されています。
是非、それぞれの会場に足を運んで応援・参加して下さい。

9/19(祝日)には、大島地区小中PTAソフトボール大会(亀戸野球場)が行われます。
毎回、お父さん選手だけでなく、お母さん選手も大活躍しています！
そして校長先生や山本会長も参加して好プレーを見せてくれます。今回も楽しみです